

こんにちは

# 中根さちの ハーフレター



日本共産党 高知県議会活動報告ニュース

県議会控室 823-9524

高知市丸之内1-2-20

自宅 872-9824

高知市福井町1475-8

2023. 2. 5  
NO. 758

学校給食費の無償化を  
求める意見書 — 12月県議会

で自民・公明  
一躍立志会  
否決 —

昨年12月議会に、  
日本共産県議団は、

「学校給食費の無償化を求める意見書」を提出。  
日本共産党と、県民の会が賛成。自民・公明・一躍立志の会が反対し、否決されてしましました。  
とても残念です。

憲法にもとづく「義務教育は、生徒を無償とする」の規定があるものの、実際は、教科書・制服・体操服・学用品・給食費、修学旅行積立金を家庭が負担しています。

(当初、教科書が保証者負担でしたが、高知県からおこった教科書無償運動が全国に広かり、

国を動かし、今では無料で子どもたちがうけとることができます。) 全国では、平成29年度の調査によると、1740自治体うち、76自治体が「小・中ともに無償化実施」、424自治体が「一部無償化、一部補助を実施しています。文科省の「学校給食費の無償化に関する調査」でも、その成果として、「栄養バランスのよい食事摂取の意識向上」や、「食育に対する意識向上」があげられています。

平成18年につくられた「食育推進基本計画」でも、学校における給食は教育の一環とされており、国がしっかりと支援をすることが求められています。

子育て支援というよりも、これら根本的な国のまことにすべて役割を政策として行なうことの大切さを思いました。今回、県議会としての意見書は、国にあげることにはできませんでしたが、住民運動として、しっかりとこれまでで行きたいと考えています。

賃金あげて、年金底上げ!

つづく 物価高騰  
1月の電気料金は1.5倍に

— 市民生活を次々とお  
そぞりする物価高、2  
月に入り、またまた54.63  
もの品目が加工品を中心  
に値上がりされました。  
昨年の主な値上がり率  
因だつた円安は一段階  
かかります。か、原株  
料価格の高まりに加  
え、物流コスト、輸入  
コスト上昇がつき  
ねば!!

すます品目は1万点二元  
で、4月までに値上がり  
ることが、帝国データ  
システムの調査で明らかに  
されています。なってい  
ます。電気代も4月から更  
に向く。国民大多数の  
ひめいが政治にどうか  
あふれています。これから  
新年度を前に、子育て世帯  
も入りな季節。もっと毎日で子育て日常生活を  
反映される状況です。

てくてく歩記 (755)

